

Medio	El Mercurio
Fecha	14-11-2013
Mención	Estos son los próximos acontecimientos claves del Proceso de Admisión 2014. Mención a la UAH.

INFORMACIÓN PARA POSTULANTES:

Estos son los próximos acontecimientos clave del Proceso de Admisión 2014

TE CONTAMOS ALGUNAS DE LAS FECHAS MÁS IMPORTANTES DEL PROCESO DE SELECCIÓN, COMO LOS DÍAS DE APLICACIÓN DE LAS PRUEBAS, LA ENTREGA DE LOS RESULTADOS PSU Y DE SELECCIÓN, Y LA ETAPA DE MATRÍCULAS, ENTRE OTROS. RECUÉRDALAS BIEN, PORQUE SON FUNDAMENTALES PARA LLEGAR A LA EDUCACIÓN SUPERIOR.



FECHAS RELEVANTES

- Domingo 1 de diciembre: Reconocimiento de salas.
- Lunes 2 de diciembre: Prueba de Lenguaje y Comunicación y Prueba de Ciencias.
- Martes 3 de diciembre: Prueba de Matemática y Prueba de Historia y Ciencias Sociales.
- Sábado 28 de diciembre: Publicación puntajes PSU.
- Sábado 28 de diciembre hasta martes 31 de diciembre: Postulaciones.
- Domingo 12 de enero: Publicación resultados de selección.
- Lunes 13 a miércoles 22 de enero: Período de matrícula.

FALTA MENOS DE UN MES para que se rinda la Prueba de Selección Universitaria (PSU). Por lo que no sólo es importante repasar y ejercitar, sino también tener mucha claridad sobre cómo funciona el Proceso de Admisión 2014 y cuáles son sus fechas clave.

En este contexto, te recomendamos no perderte el documento oficial del Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo (Demre) de la Universidad de Chile con la nómina de locales de rendición, que se publicará junto a "El Mercurio" el próximo jueves 21 de noviembre.

Los postulantes deberán buscar con su número de cédula de identidad o de pasaporte el lugar donde se deben presentar, teniendo claro cuál es la sede que seleccionaron al momento de registrarse.

Los datos aparecerán distribuidos por región, sede y establecimiento, y también se informarán las comunas donde se encuentran, sus direcciones y el rango (desde-hasta) del RUT de los convocados a cada uno de esos locales.

Esta información también se podrá encontrar prontamente en el sitio web del Demre (www.demre.cl).

Las próximas fechas importantes son las del reconocimiento de salas, que se realizará el domingo 1 de diciembre, entre las 17 y 19 horas, y las de la aplicación de las pruebas. El lunes 2 de diciembre se tomará la prueba obligatoria de Lenguaje y Comunicación y la prueba electiva de Ciencias. Y el martes 2 de diciembre, se aplicará la prueba obligatoria de Matemática y la electiva de Historia y Ciencias Sociales.

Los resultados de la PSU se publicarán el sábado 28 de diciembre, a las 8 horas, y con ello se dará inicio a la etapa de postulaciones, la que durará hasta las 13 horas del martes 31 de diciembre. Luego, se entregarán los resultados de las postulaciones el domingo 12 de enero, a las 23 horas, con lo que comenzará el periodo de matrículas, que debiera finalizar el miércoles 22 de enero.

INGRESO DE NEM

En estas semanas previas a la aplicación del examen de selección también es importante que los establecimientos educacionales recuerden que tienen plazo hasta el 5 de diciembre para hacer ingreso de las notas de sus alumnos que egresaron de cuarto medio. Esto se debe realizar directamente en

el Portal de Colegios, sección Notas del sitio web del Demre.

En el organismo de la Universidad de Chile explican que este material se puede ingresar por medio de un formulario en línea o

descargando una plantilla en formato Excel.

Y antes de comenzar a participar oficialmente en el proceso de selección también es importante que quienes quieren ingresar a la educación superior el año que

viene sepan que no todas las instituciones seleccionan a sus estudiantes de la misma forma. Las 25 universidades del Consejo de Rectores y ocho universidades privadas adscritas a su sistema (Universidad Diego Portales, Mayor, Andrés Bello, Finis Terrae, del Desarrollo, Alberto Hurtado, Adolfo Ibáñez y de los Andes) llevan a cabo un proceso único, donde todas operan bajo los mismos criterios. Pero también existe un amplio número de planteles privados —donde se pueden encontrar universidades, institutos profesionales y centros de formación técnica— que desarrollan sus propios procesos de selección. ¡A informarse!